



教育目標 自然と文化を愛し、心身ともに健康で知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童を育成する。 ○自ら学ぶ子ども ○心豊かな子ども ○心身をきたえる子ども

夏休み(7月21日から8月28日)

いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。本日の夏休み前の朝会では、昨年同様「8月29日に全員の元気な顔が見られるように」ということで、「自分の命は、自分で守る」そのために「どんなときでも正しい判断」ができるように子どもたちに話しかけました。

なお、夏休みの子どもたちの生活については、各学年から出る「夏休みのしおり」や「夏休み保健だより」や「図書だより」を御一読いただき、今年も子どもたちにとって、安心安全有意義な夏休みとなるよう御協力ください。

祖父母交流会お世話になりました



7月1日(金)に祖父母交流会を行いました。とても暑い中参加いただきありがとうございました。校長あいさつでは、子どもたちに「お祖父さん、お祖母さんがいなければみんなはいない」と話しかけました。話していて、お盆のお墓参りにいっているお寺に「10代前から数えると1024人の命」という言葉を思い出しました。この一人でもかけていたら自分はここにいないわけです。まったく不思議です。9月には私も、「おじいさん」と呼ばれる予定です。参加されたみなさん同様、元気で孫の学校行事(新潟市の小学校にも祖父母交流会はあるのかわかりませんが)に参加できたら良いなと思いました。



校にも祖父母交流会はあるのかわかりませんが)に参加できたら良いなと思いました。

救急救命法講習会・交通安全教室・着衣水泳教室



夏休み中の子どもたちの安全確保のため、救急救命法講習会(6/29)、交通安全教室(自転車の乗り方、7/8)、着衣水泳教室(7/12)を実施しました。学校は安心・安全なところでなくてはなりません。このことを第一に学校経営に取り組んでいます。



しかし、夏休みの子どもの生活は、校外に移ります。悲惨な事故が起こらないように、この三つの行事で学んだの内容を御家庭でも話題にさせていただき、万全の体制で子どもたちに安全な夏休みを過ごさせてほしいと思います。

9月3日(土)PTA廃品回収御協力をお願いします。

回収するのは、**アルミ缶・ペットボトル・新聞・雑誌・段ボール**です。

